

令和6年度 大垣北高等学校「高校説明会」開催

7月24日(水)・25日(木)に大垣北高等学校「高校説明会」を開催し、2日間で約610名の中学生の参加がありました。当日参加した中学生の皆さんは、Web会議システムを通して学校紹介を視聴した後、本校の有志の生徒スタッフ率いる少人数のグループにわかれ、校内施設と部活動の見学を行いました。

学校紹介は、校内のスタジオから中学生へ語りかける形で行いました。校長の挨拶の後、生徒会執行部の生徒が本校の学校生活、教育活動などを紹介しました。グループごとの見学では、職員室等のある管理棟や、音楽室・美術室等のある特別棟まで足をのぼし、管理棟では放送部や自然科学部、特別棟では美術部などの活動を中学生に見てもらいました。体育館やグラウンド、剣道場では、バスケットボール部や野球部、剣道部などの運動部を見学。一通りの見学が終了したグループはもとの教室にもどり、案内を務めた生徒たちと中学生との間で質疑応答等を行いました。中には、生徒が自主的に作成してきたスライドや動画を見せる教室も。本校の生徒たちは、中学生との交流を通して、大垣北高の代表として堂々と北高の魅力をアピールしました。

今年度は、エアコンの更新工事等の影響で、保護者の方にご参加いただくことはかないませんでした。多数の中学生の皆様にご参加をいただきありがとうございました。



教室での質疑応答



剣道場で剣道部の活動を見学



校内の施設を見学



特別棟で美術部の活動を見学